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11月 15日(金)の予定 

移動例会→11/16 ＩＭ 

11月 22日(金)の予定 

休会（クラブ定款） 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/土屋久 副委員長/舘島豪 

委員/百瀬敏男 小林正樹 

太田隆治 眞峯透 
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例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

通常例会        ホテル・ブエナビスタ 

司会           佐々木会場監督委員 

点鐘 12:30            飯嶌司会長 

今月の祝・表彰 

☆会員誕生：井上保君、北村孝一君、土屋久君 

☆夫人(配偶者)誕生：内山真由美君、清水一彦君 

☆結婚祝：中田金一君、吉池裕一君、小畑啓君、 

高木守君 

会長挨拶    飯嶌会長 

今月は地区大会、IM セミナ

ーと大きなプログラムが続き

ます。そして５年ぶりとなる

留学生による日本語スピーチ

コンテストが開催されます。

本日はスピコンのテーマであ

る DEI（Diversity, Equity, Inclusion：多様性、公平

性、包括性）について、私が読んだ小説の話をします。 

有吉佐和子の『非色』は、1964 年に発表され、その

後2020年に復刊された作品です。戦後まもなく黒人ア

メリカ兵と結婚し「戦争花嫁」としてニューヨークの

ハーレムに渡った日本人女性が主人公で、ハーレムで

暮らしながら、人種や立場の違いによる複雑な差別の

連鎖を見ます。白人社会でユダヤ人、イタリア人、ア

イルランド人が差別され、差別された人々は奴隷の子

孫である黒人を差別し、そして黒人はプエルトリコ人

を下に見る。こうした差別の連鎖を語られます。そし

て物語終盤で、主人公が気づくことは、差別は単なる

肌の「色」の問題ではない。「非色」である。差別は

私たち自身の優越意識や劣等感、人権意識の欠如から

生まれるものだと。私たち自身の弱さから自分よりも

「劣った存在」を作り出そうとする人間の心理が、差

別を生む原因だと語られます。 

現代の DEI の考え方は、多様性を受け入れ、全ての

人を尊重することです。しかし『非色』が描かれた 70

年前と今を比べても、差別はなくなっておらず、むし

ろ地域によっては、より悪くなっています。「互いに

多様性を尊重し合う」DEI の社会を実現するのは決し

て簡単ではありません。しかし、必ず達成できます。 

今回のスピコンも、DEI の実現に向けた大切な取り

組みの一つです。成功のため頑張りましょう。 

幹事報告              吉池副幹事 

１．次週１１月８日は、地区大会参加移動例会の振替のた

め、その翌週１５日はＩＭ・会員セミナー参加の振り替

えのため通常例会はありません。１０日（日）開催の地

区大会、１６日（土）開催のＩＭにご参加の皆様は、そ

れぞれの集合時刻に所定の場所にお集まり下さい。 

２．本日例会終了後、指名委員会を開催します。終了後、

スピートコンテスト選考会を開催致します 

３．例会変更は、引き続き感染予防のため現在どのクラブ

でもビジター受付は実施されていません。ご了承下さい。 

出席委員会報告           三澤委員 

本 日 11月 1日 欠席 5名 出席率約 83.87％ 

ニコニコＢＯＸ報告           村山委員 

・本日雑誌評論させて頂きます。村山君 

・左足大腿骨をチタンにチェンジして来ました。87サイ

ンになりました。よろしくお願いします。北村君 

・今月は留学生スピーチコンテストです。全員で成功さ

せましょう。飯嶌君 

・ロータリー情報委員会が発表します。百瀬敏男君 

〔会員誕生〕北村君、井上君、土屋君  

〔結婚記念〕中田君、吉池君、小畑君 

〔皆出席〕北村君  〔前回欠席〕籾山君  

〔写真掲載〕飯嶌君、佐々木君、北澤君、髙波君、百瀬

敏男君、舘島君、眞峯君、永田君 

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

【雑誌評論】村山智計委員 

RI指定記事より、ステファニー．

アーチック RI会長メッセージの冒

頭で「ロータリーの大きな強みの

一つは、会員が一体となって永続

的な変化を生み出す力です。そ

してロータリー財団は、変化という夢を実現させるのを支え

ます。」とロータリー財団の重要性が述べられています。 
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11 月はロータリー財団月間という事でロータリー財団の

創始者でありますアーチ・クランフ氏の記事。私の勉強不

足かもしれませんが、ロータリーを語るうえでポールハリス

の話は出てきてもアーチ・クランフ氏の話は聞いたことがあ

りませんでしたので興味深く記事を読みました。 

次に横組み 14P ではロータリーの最重要課題であるポリ

オの記事です。ロータリーではポリオ常在国であるアフガニ

スタンとパキスタンを中心に支援を続け、あとちょっとのとこ

ろまで来ていました。しかし今年ガザ地区にて変異型ポリ

オウイルスが検出されてしまい、ロータリーは 50万ドルの資

金を提供し、ユニセフやWHOと共に緊急ワクチン接種キャ

ンペーンを支援しました。このキャンペーンでは、新型経口

ポリオワクチン 2 型が 10 歳未満の子どもたちに投与され、

特に移動が制限される地域でも集中的に活動が展開され

ています。現地での医療インフラ整備や啓発活動の資金

援助も行っています。ガザ地区のような医療アクセスが限ら

れる地域では、ポリオウイルスの監視体制も強化されており、

地域内でのさらなる感染拡大を防ぐことを目的としています。 

横組み 48P はあるある相談室です。相談内容は妻に「ロ

ータリーとかこつけて毎日いないけど何の意味があるの？

家族だんらんを犠牲にするほどの価値があるの？この機会

にきちんと説明してください。」と言われ明確な答えが欲し

いとの相談です。私自身も考えてみましたが明確な答えは

浮かびませんでした。中ほどにある十和田 RC 佐々木さん

の回答では旦那さんに同じ質問をしたことがあり、旦那さん

の返事は「来てみれば？」だったそうです。ロータリーは難

しい説明はいりません。とにかく楽しんで行動している姿を

見せることです。との言葉に共感いたしました。また最後の

飲み会の回数は減らしましょう。ロータリーが飲酒の会だと

思われてしまいますから。ロータリーは楽しみながら、奉仕

する団体です。お忘れなきよう！この言葉にはドキッとしま

した。 

【自己小伝】 小畑啓会員 

太陽精工株式会社は 1975

年に設立され、来年で 50 周

年を迎えます。所在地は長

野県茅野市で、主に樹脂板

の切削加工を手掛ける「銘

板屋」として、白物家電や携帯電話、カーナビなどの

弱電製品や車載部品を主力に事業を展開して参りまし

た。少数の試作から大量生産まで同品質で対応する技

術を強みとし、幅広い分野のお客様のニーズに応えて

おります。 

また生産管理システムには、制約条件の理論（TOC）を

採用し、生産効率と柔軟性を両立させています。TOCの導

入により、ボトルネックの特定と最適化が可能となり、効率

化と品質向上を実現しています。 

近年では、楽器事業やグッズ事業も成長し、事業の

多角化を進めています。楽器事業では、エレキギター

のボディ加工やピックガードの製造を行い、長野県が

全国のギター生産の約 60%を占めるという地域性を活

かし、信州ギターの製造初期工程や樹脂パーツの加工

を請け負っています。県内外の複数の企業様から注文

をいただき、地域に根差した「信州ギターの救世主

（自称）」として評価をいただいております。 

さらに、グッズ事業においては、マンガやアニメ、モータ

ースポーツやミュージシャン、舞台関連のグッズの企画・デ

ザインから製造まで一貫して行っています。最近では劇団

☆新感線の『バサラオ』や、ヘヴィメタルバンド ANTHEMの

ツアーグッズも担当いたしました。 

私のライフワークは「繋ぐ」ことです。人や物、情報を通じ

て価値を生み出し、社会に貢献できる関係を築くことを目

指しています。松本東ロータリークラブの皆様とのご縁を大

切にし、さらに地域社会や多業種の方々と繋がり、広い視

点から社会貢献に努めてまいります。今後ともどうぞよろし

くお願いいたします。 

【ロータリー情報】      百瀬敏男委員長 

 「ロータリーの樹」はロ

ータリーの職業奉仕を理

解するうえで，最も良い資料とされています。2013年の RI

規定審議会を経て採択されたものです。基本理念である

「奉仕の理念」を実践する手段が職業奉仕であることをわ

かりやすくした図です。 

このロータリーの樹を「奉仕」という視点から見ますと①ク

ラブ奉仕はロータリーの樹に水と栄養を送る「根」であり②

職業奉仕はその上に成長する「幹」です。③そして枝が伸

びて実った果実として青少年奉仕，社会奉仕，国際奉仕あ

るいは米山奨学金，ロータリー財団に基づく奉仕活動など

があります。④また「根」としてはクラブ奉仕のほかに「ロータ

リーの目的」や「四つのテスト」そして「超我の奉仕」「最もよ

く奉仕する者、最も多く報いられる」という 2つの標語が示

されています。⑤そして「幹」として職業奉仕と並んで「奉仕

の理想」が記されているわけです。 

このようにロータリーの活動の概念を視覚的に理解できるよ

うに表現しているのが，この「ロータリーの樹」といえます。 

【点鐘 13：30】           飯嶌会長 


